

## **VISI DAN MISI DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA METRO**

Visi Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Metro merupakan imaginasi dari hasil aktualisasi kajian pemikiran bersamapimpinan dan staf yang menghendaki 5 (lima) tahun kedepan yaitu Tahun 2021–2026 adalah:

**“TERWUJUDNYA KOTA METRO BERPENDIDIKAN, SEHAT,  
SEJAHTERA, dan BERBUDAYA”.**

Visi ini menyatakan keinginan aparaturnya Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Metro untuk mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dengan kualitas dan kuantitas sarana prasarana infrastruktur sesuai kebutuhan daerah. Visi ini juga merupakan pernyataan tekad dan kesungguhan untuk mendukung pencapaian Visi Kota Metro “Metro Sebagai Kota Pendidikan dan wisata Keluarga Berbasis Ekonomi Kerakyatan Berdasarkan Pembangunan Partisipatif”. Dengan melaksanakan program-program nyata di sektor pendidikan untuk membentuk Generasi Emas Metro Cemerlang (**GEMERLANG**), mempunyai daya saing di tingkat nasional dan global dengan mengikutsertakan peran swasta dan masyarakat.

Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman terdiri dari dua bidang yaitu Bidang Perumahan, Penataan Kawasan Permukiman dan Pertanahan serta Bidang Pertamanan, Infrastruktur Areal Pemakaman, dan Penerangan Jalan Umum. Adapun implementasi tupoksi perumahan, Penataan Kawasan Permukiman dan Pertanahan adalah melaksanakan menyelenggarakan, merumuskan dan melaksanakan kebijakan teknis perumahan, penataan kawasan permukiman dan pertanahan. Implementasi tupoksi pertamanan, infrastruktur area pemakaman dan penerangan jalan umum adalah melaksanakan pembangunan, pemeliharaan dan pengelolaan pertamanan, pemakaman dan penerangan jalan umum.

Misi Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Metro dalam rangka untuk pencapaian Visi Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Metro Tahun 2021- 2025 menetapkan 3 (Tiga) misi, yaitu:

1. Pemerataan Pembangunan infrastruktur lingkungan perumahan dan permukiman

Untuk mewujudkan sarana prasarana yang handal dan merata serta lingkungan yang nyaman, makasalah satu misi dinas ialah pemerataan pembangunan sarana prasarana lingkungan perumahan dan permukiman secara umum di kota Metro

2. Penyehatan lingkungan perumahan dan permukiman

Di Kota Metro masih terdapat permukiman kumuh berupa kampung yang terbentuk secara tidak terencana sehingga kurang sarana prasarana baik kualitas maupun kuantitas. Untuk mewujudkan visi lingkungan yang nyaman dan hijau maka misi ini di tetapkan.

3. Penataan, pengembangan dan pembangunan taman-taman, pemakaman dan ruang terbuka hijau lainnya

Untuk mewujudkan lingkungan perumahan dan permukiman yang nyaman dan hijau, maka salah satu misi dinas ialah penataan, pengembangan dan pembangunan taman-taman, pemakaman dan RTH.

4. Pembangunan dan pemerataan penerangan jalan umum

Visi nyaman perlu di tunjang oleh semakin meratanya penerangan jalan umum sebagai hak dari setiap warga kota darikewajibannya membayar pajak penerangan jalan.